



07 mai 2020

R.H. comme Reconnaissance humaine !



Depuis le début de cette crise, votre Fédération des Services Publics a toujours placé en vigilance absolue la gestion humaine opérée au sein de nos différents Ministères et Etablissements.

Force est de constater que les vieux logiciels de gestion sont encore trop souvent en application.

Cette crise majeure nous donne pourtant une occasion sans précédent de revisiter les doctrines en la matière !

Que nos différents D.R.H. remettent enfin l'humain au coeur de leurs réflexions et de leurs décisions !

Et qu'ils s'appuient enfin sur les représentants du personnel ! La CFE CGC est prête, dans toutes les structures, à engager un nouveau dialogue social forgé par le respect mutuel et la volonté de progresser ensemble.

Derrière chaque agent des services publics, reconnaissez l'humain et ses difficultés, l'humain et son potentiel de développement !

La Fédération des Services Publics exhorte à nouveau chaque Ministère et Etablissement à retrouver un management à la hauteur de l'engagement de ses agents.

C'est la base incontournable pour affronter le « monde d'après » !

**LA FÉDÉRATION DES SERVICES PUBLICS
LA FORCE DE L'ACTION !**

Services Publics CFE-CGC - 15/17 rue Beccaria - 75012 Paris
01.44.70.65.90 fonctionspublicues@cfecgcfp.org www.cfecgcfp.org